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第2136回例会　「フィリピンでの医療奉仕～海外旅行の思い出」 3月5日（水）

　ここからは、海外旅行で撮影した写真をご紹介します。
　中学の地理の時間、世界地図を見ていた時、ブラジル
とアルゼンチンの国境付近に滝のマークがついていまし
た。世界地図に載る様な滝はどんな滝だろうと思ったの
が、海外旅行に行きたいと思った一因だったと思います。
　歯科にも研修医制度があります。家内と子供3名の歯
科医がいるので研修医施設になることができ、研修医の
先生が来てくれるので、私がいなくても仕事が回る様に
なりましたので長期休暇が取れ、これまでに南北アメリ
カ、ヨーロッパ、アフリカ、オーストラリア等を廻って
きました。写真を見ながら説明させていただきます。

【2008年4月　南米・ナスカ・マチュピチュ】
　右はイグアスの滝。
この写真をCAさんに
差し上げたらJALの
パンフの表紙に。下
はマチュピチュを撮
影中。市場のおばあさ
んも良い被写体。りん
ご一個くらい買って
撮らせてもらう。

フェローシップ会員　関　尚勇君
　上田東RCが上田六文銭RCと分かれた
とき、年齢が近かった会員で月に1回く
らいは飲み会をやろうという事で、東と
六で名前を「十六会」として、毎月16日
に飲み会をする事になりました。

　その時に飲んだノリで、RCの国際大会に参加したり
海外旅行をみんなで行こうという事になりました。
　また、家内の兄が茨城の潮来RCの会員で、フィリピ
ンマニラのダウンタウンマニラRCと姉妹クラブとなり、
1983年から内科と歯科でスラム街や離島に行って診療
をする事になりました。
　その頃はまだ日本のように社会保険制度が充実してお
らず、貧しい人は治療を受けることができません。口腔
内は劣悪な状態でした。私たちにその日にできることは
歯を抜くだけでしたが、患者さんがすごく多くなり整理
券を配らないと終わらないほどでした。
　内科の先生も薬や目薬を多量に持って行って患者さん
に配ることが主な仕事ですが、重い病気の人には地元の
先生（RCの）を紹介していました。
　今は歯科医になったうちの娘がフィリピンの医療奉仕
に行っています。

【2009年　アラスカ】
　オーロラを撮影。バスの中で確認していたら、後ろか
ら肩越しに「こんなに綺麗に見えていたの？」と、老夫
婦から声をかけられたことも。
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●司　　会 宮澤隆明君
●斉　　唱　「君が代」「それでこそロータリー」
●ゲ ス ト 関　尚勇君（フェローシップ会員）
●３月慶祝　【周年祝い】
　　　　　　飯島洋一君 13年　水出博史君 6年
　　　　　　【結婚記念日祝い】
　　　　　　北村  豊君・幸子　 3／11
　　　　　　手塚多佳彦君・美枝子　 3／11
　　　　　　竹内  強君・むつみ　 3／23
　　　　　　山寺髙太郎君・真知子　 3／26
　　　　　　【誕生日祝い】
　　　　　　小林正人君 3／5　手塚たつ子　 3／7
　　　　　　田村吉宏君 3／11　水出博史君 3／15
　　　　　　橋詰武利君 3／17　飯島洋一君 3／18
●ラッキー賞　関　尚勇君（季節のアレンジ花）
●友 愛 賞 舟見哲也君（竹花君よりお菓子）

　　　　　　玉井権太郎君（増田さんよりお手製のパン）
　　　　　　
　　　　　　滝澤修一君（後藤君よりお土産のお菓子）

増田「ホワイトデーが近いので…。心をこめて作りました。」

【2010年 イエローストーン】

【2010年 ラオス支援】

【2011年 オーストラリア ケアンズ】【2011年 モンゴル】

【2013年 南アフリカ ビクトリアの滝】
　ジンバブエとザンビアに
またがるビクトリアの滝。
イグアスの滝（南米）、ナ
イアガラの滝（北米）と並
び世界三大瀑布に数えられ
る。ここには探検家で医師
のリビングストンの銅像が

立っている。小さい
頃、父に買っても
らった偉人伝を読ん
で憧れていた。
　ホテル近くで野生
動物の姿もこのよう
に見ることができる。

【2014年 オーストラリア ウルル】【2016年 タヒチ・ナスカ・イースター島】
　モアイ像の多くは海に背を向け集落に向かって立って
いる。建造途中のものも。
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（友愛賞のつづき）

後藤「伊勢に奉納植樹をしてまいりました。」



■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　渡辺 敏成 会長
　3月になりました。先週の温かさから
一変して冬の寒さに逆戻りですが花粉は
飛んでおり体調はいかがでしょうか？
　3月より上田バス社長の舟見さんが入
会されました。以前白井さんがおられた
のですが、時が満ちたとの判断で山本さ

んにご紹介いただき快く入会していただきました。皆様
よろしくお願い申し上げます。ちなみに舟見さんの奥様
は上田看護専門学校の教務のトップを務めらており、上
田市医師会看護学校担当の理事である私は奥様にはお世
話になっておりまして、ロータリーその他での悪行は上
田看護学校に流れるリスクを抱えることになってしまい
ました。今後、今以上に襟を正した活動をしないといけ
ませんし、口の軽い友人みなさまはご留意いただけると
幸いです。
　さて、早いもので次週は高岡西クラブへの訪問が迫っ
てきております。幸いにも20余名の参加をいただき、に
ぎやかに訪問できそうです。現在高岡西クラブは43名
の会員を有しておられ、ここ2年で5名の会員が増加し
ています。歴の浅い会員の皆さんはご存じないと思われ
ますが、高岡西との交流は1990年当クラブの水野氏と
高岡西の四津谷氏が同期のガバナーのご縁から端を発し、
1993年友好提携が行われました。それからかれこれ32
年が経過したわけです。その後、東日本大震災のとき、
そしてコロナの時期の3年と能登地震の昨年を除き毎年
交互に友好訪問が続けられてきました。
　私も毎回参加していたわけではないのですが、2016
年高岡西クラブ50周年での上田電鉄今成会員の忍者姿や
2018年ろくもんに乗っての接待や2019年氷見の民宿で
ブリしゃぶをいただいて飲みすぎた記憶など側頭葉の片
隅に残っております。そしてここだけの話ですが、皆さ
んが観光中わたくしラジオの収録に呼ばれておりまして、
30分ほど姿をくらます予定です。
　高岡西クラブは地元のFM高岡に番組枠を持っており
月に2回程度30分のフリートークの番組を流しているよ
うです。先日試聴しましたが、会員の金森さんが運営す
るゴルフの地クラブメーカー「ゴリラゴルフ」のお話を
されていました。私も我が家の財務省の許しがあればこ
のクラブを試してみたいと思いました。当日どんな話に
なるかわかりませんが、スマホのアプリで聞くことが可
能のようです。仕事と酩酊下以外ではレスポンスに自信
がありません。後日機会があればお聞きいただければで
すが、ご批判は事務局までお願いいたします。
■幹事報告　　　　　　　　　　　　　 工藤　恒 幹事
・3月のロータリーレート　　1㌦＝150円（←154円）
・RLIパートⅢのご案内が届く。3月30日（日）
・さくら国際高校より卒業式のご招待状が届く。

・2025学年度の米山奨学生世話クラブの依頼が届く。
　　　スンドイ・オユンチメグさん
　　　モンゴル出身　女性
　　　信州大学繊維学部　先進繊維・感性工学部4年
　➡先ほどの理事会において、カウンセラーは増田さん
　　にお引き受けいただくことが決まりました。
・会報恵送：上田ロータリークラブより
■新入会員入会式

舟見　哲也（ふなみ　てつや）君
職業分類　バス事業
勤 務 先　上田バス株式会社
　　　　　代表取締役社長
推 薦 者　山本　修君、渡辺敏成君
趣　　味　写真撮影

■次年度委員会構成案発表　 山寺髙太郎 会長エレクト
　次年度の委員会構成案が発表されまし
た。理事以外の委員長は以下のとおり。
　会員増強・職業分類・会員選考委員長　
塚田泰裕君／Ｒ情報・広報・会報・デジ
タル化委員長　松山賢太朗君／出席・会
場・ニコニコBOX委員長　中嶋大介君

／親睦活動・友好クラブ委員長　水出博史君／R財団委
員長　母袋卓郎君／米山奨学委員長　母袋創一君
■出席報告

関尚勇、石井、上原、遠藤、小田中、工藤、久保、後藤、
小林、塩之入、滝澤、竹内、竹花、玉井、田守、手塚（た）、
増田、水出、宮下（博）、母袋（卓）、栁澤亨、山寺、渡辺
※渡辺敏成君／関先生、お久しぶりです。舟見さん、入

会おめでとうございます。
※関　尚勇君／すごく久しぶりにRCに出席しました。

フィリピンの奉仕活動にご協力していた
だきありがとうございました。

※小田中譲君／関先生ご苦労様です。楽しみにしています。
※上原　達君／関先生、卓話を楽しみにしています。
※工藤　恒君／関先生お久しぶりです。卓話楽しみです。
※塩之入永子　／関先生、今日、楽しみにしてます！！
※滝澤修一君／関先生、卓話楽しみです！
※後藤正直君／先週、伊勢神宮へ植木屋さん500人程が

集まり、寒椿を奉納植樹してきました。
※小林正人君／本日で71歳にもなってしまいました。
※竹内　強君／結婚記念日祝いをいただいて。忘れる程

遠い昔の事です。
※山本　修君／忘れてはいけない記念日、結婚記念日です。

本日の金額／38,000円　　累計／949,010円

ニ コ ニ コ B O X （敬称略）

本　日
前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
53 47 19 ― 59.57％
52 45 29 22 84.44％

さん



［次週のプログラム］4月2日（水）慶祝、ゲストスピーチ  上田市上下水道局長  宮島裕一様

第2137回例会　　高岡西RC訪問　交流会 3月12日（水）No.29
友好クラブである第2610地区高岡西RCとの交流会が行われ、22名で訪問してまいりました。昨年、能登半島地震があり延期されていたも
のです。お料理、観光、風景などどれも素晴らしく歓待していただきました。何より、楽しい会話で大いに盛り上がり親睦を深めました。

【交流例会】　　　　　　　　　　　高岡商工ビル10階
　新幹線で新高岡駅に
着き例会場へ。大勢の
出席者に迎えられ交流
例会です。高岡西の川
津会長、上田東の渡辺
会長のご挨拶、クラブ
の活動紹介、食事のあとは、テーブルごとに自己紹介の
交流タイム。交流するのは初めてという会員も、また懐
かしく話をする会員もあり、嬉しい時間となりました。

■出席報告

【懇親会】　　　　　　　　　　　　　　やすらぎ会館
　両クラブ会長が「本日のメインイベント」と話す懇親
会。アトラクションではe-スポーツの対戦をご用意いた
だきました。高岡市はe-スポーツで市の活性化をすすめ
ているとのこと。なかなか
いい勝負で盛り上がりまし
た。上田東からはコール・
UERCのメンバーがアカペ
ラで合唱を披露。楽しい宴
となりました。

本　日
前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
53 49 29 ― 40.82％
52 47 15 10 89.36％

【観光】　交流例会のあとバ
スで観光。国宝勝興寺、高
岡市万葉歴史館、高岡御車
山会館を見学。ガイドの方
の説明があり高岡の歴史と
文化を堪能しました。

　勝興寺は平成10年から
23年かけての大修理が終わ
り令和4年に国宝に。また
御車山の装飾などにも伝統
の技がありました。
　雪のある立山連峰が美し
く、雨晴海岸では日本海。富山の豊かさを実感しました。


